

LABORAL | CHARLA-COLOQUIO 'EL TRABAJO EN EL SIGLO XXI'

CES, sindicatos y patronal hablan del necesario impulso del Diálogo Social

En una charla-coloquio organizada por la revista Argumentos Socialistas, coinciden en subrayar la importancia de la Reforma Laboral, fruto del acuerdo

EDUARDO CANTALAPIEDRA / ÁVILA

Estamos en un momento en el que hay que potenciar el Diálogo Social, seña de identidad de Castilla y León, y que a nivel estatal ha dado como fruto una reforma laboral, fruto del consenso, y a nivel local ha conseguido muchas cosas, entre ellas el Plan Territorial de Fomento. En esta argumentación coinciden los cuatro participantes en la charla-coloquio 'El trabajo en el siglo XXI' organizada por la revista Argumentos Socialistas y celebrada en el Palacio Los Serrano

de Ávila, el presidente del Consejo Económico y Social de Castilla y León, Enrique Cabero; el presidente de CEOE Ávila, Juan Saborido, y los secretarios provinciales de UGT, Javier García, y CCOO, Óscar García Barroso, con la periodista Marta Gómez como moderadora, y José Manzanares como representante del Consejo de Redacción de la revista.

El presidente del CES de Castilla y León, Enrique Cabero, subrayó que «la reforma laboral tiene un valor muy importante, que nace del Diálogo Social, y desde esta Comunidad queremos subrayar su importancia, pues además era una necesidad en nuestro país la actualización de algunos aspectos, y con gran esfuerzo y generosidad se ha conseguido el acuerdo».

En esa misma línea, el presidente de CEOE Ávila, Juan Saborido, habló de «la necesidad de potenciar el Diálogo Social para demostrar a de-



Participantes en la charla-coloquio impulsada por la revista Argumentos Socialistas, junto a los organizadores. / ISABEL GARCÍA

terminados partidos políticos y personas que es esencial». Y de la reforma laboral apuntó que «esperemos que acabe con esa situación precaria que en muchos casos estaban teniendo muchos trabajadores».

Por su parte, el secretario provincial de UGT, Javier García, defendió la «importancia del Diálogo Social

su relación con la reforma laboral», mientras que el dirigente provincial de CCOO, Óscar García Barroso, afirmó que «siempre es buen momento para reivindicar la importancia de los espacios donde se busca el acuerdo», porque «es lo que quiere la ciudadanía, acuerdos políticos y en las diferencias», ya que «son la esencia

del Diálogo Social como institución y que nosotros trasladamos en los marcos estatal, autonómico y local, a los que apelamos en la medida en que somos conscientes de que hay partidos políticos que no entienden la importancia de los acuerdos del Diálogo Social en cuanto a su formato y sus acciones».

Todo preparado para celebrar con vosotros ese día tan especial



¡os esperamos!



velada eventos

La Lola
LA TERRAZA DE LA LOLA

Plaza de la Catedral, 10 - Ávila | Teléfono de reserva: 920 21 22 29
www.hotelpalaciodelosvelada.com

